
2024年度第 1回阪神地区協議会定期総会 議事要録 

日  時：2024 年 6 月 10 日（月）～6 月 17 日（月） 
実施方法：メール会議（大阪大谷大学）／オンラインフォームによる決議 
出 席 校：63 校（加盟館 70 校）：90％ 

※加盟館 70 校に対し 3 分の 2 以上の出席があり、私立大学図書館協会西地区部会
阪神地区協議会会則第 5 条第 3 項に則り、本定期総会は成立した。

議事録 

Ⅰ．報告事項 
資料により、下記活動内容の報告があった。 

１．阪神地区協議会報告 
２．西地区部会報告 
３．協会関係事項報告 
４．協会関連事項報告 

Ⅱ．協議事項 
１．2023 年度決算（案）および同監査報告について 

参加校全ての承認を得た。 
２．2024 年度事業計画（案）および予算（案）について 

参加校全ての承認を得た。 
３．2024 年度阪神地区協議会年会費について 

参加校全ての承認を得た。 
４．定期総会における阪神地区以外の事項報告の掲載について 

参加校全ての承認を得た。 
５．その他 

各館からのご意見・ご質問について 
関西大学図書館様 
協議事項 4 に関して、各協議会の HP で公開されている文書や内容にばらつきがある
ので、今回ご提案を実現されるのであれば、各地区協議会の HP で公開する文書につ
いて、共通のルールを設けるよう、西地区部会を通じて提案してはどうでしょうか。
事務の効率化には賛成しますが、参照先の URL でこれまで確認できていた情報が確
認できなくなるのではないか、という懸念があります。 
（回答） 
頂いたご意見の中で、URL のみの参照ではこれまでの情報が確認できなくなるとい
う懸念について、理解いたしました。 
URL 掲載のみの事項報告では課題が多いものと認識しております。 

1



ご指摘の点につきましては、運営委員会でも共有し、慎重に検討していく所存です。 
事務の効率化を図りつつも、これまで同様に情報が確実に取得できるよう努めてまい
ります。 

神戸芸術工科大学図書館様 
2024 年度予算案の支出の部について、前年度になかった「相互利用運営幹事校交付
金」の使途（予定）について確認させていただきたいと思います。 
（回答） 
本年度の予算案につきましては、運営委員会で協議した結果、相互利用運営幹事校に
よる企画を検討していたため、交付を決定いたしました。 
しかし、具体的な内容については運営委員会の時点では決定していなかったため、使
途についてはこれから協議していく予定です。 
また、交付金額については、「研究会」と比較して前年度からの繰越額が少ないた
め、過去の交付実績等を勘案して設定いたしました。 
なお、予算執行にあたっては運営委員会でも協議し、適正な支出となるよう留意いた
しますが、決算時には監事校による監査を受け、加盟館の皆様に信頼できる決算報告
を行う所存です。 
総会議事として、もう少し具体的に新年度の事業計画・予算案をお示しすることが望
ましいのですが、担当校の改選や所属機関の異動の影響もあり、立案が困難であった
こともございます。 
何卒ご理解とご協力をお願い申し上げます。 

姫路獨協大学附属図書館様 
協議事項 4 について、ご提案の主旨に賛同します。当地区会則、細則や上位部会の規
程等を参照しましたが、他地区事項報告の方法について、特に定めはないようですの
で、効率化の方向で良いと思われます。 

Ⅲ．確認事項 
１．2024 年度以降の阪神地区協議会役員校について 

資料により、2024 年度以降の阪神地区協議会役員校の確認がされた。 
２．2024 年度第 2 回定期総会議長校について 

資料により、2024 年度第 2 回定期総会議長校の確認がされた。 
３．その他 

なし 
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Ⅳ．その他 
各館からのご意見・ご質問について 
大阪樟蔭女子大学図書館様 
総会資料について、以下 3 点訂正箇所がございます。ご確認よろしくお願いいたします。
①p11 2)～6)→(2)～(6) ②p15 7)→2) ③p24 支出の部備考欄 に p25-27 参照が抜けていま
す。例「相互利用運営幹事校決算報告 参照」「研究会会計報告 参照」
（回答） 
ご指摘いただいた内容については、以下の通りです。 
・p11 の「2)～6)」→「(2)～(6)」
・p15 の「7)」→「2)」
内容の理解が不十分であったため、項目番号の付番に齟齬が生じました。
・p24 支出の部備考欄に「p25-27 参照」が抜けている件
過去の資料においても説明があったはずですが、確認が不十分でした。事前に確認してお
りましたが、より丁寧な説明が必要であったと認識しています。
今回のご指摘については、運営委員会でも共有し、次回以降の資料作成に十分に留意する
ことにします。

※ご指摘にあります総会資料の訂正についてですが、お手数ですが各自お手元の資料を
修正いただきますようお願い申し上げます。

大阪電気通信大学図書館様 
総会がメール審議になって大変助かります。引き続きこの形で開催していただきたく希望
します。 

姫路獨協大学附属図書館様 
理事校様はじめ、運営委員会各校様が過重にならないよう、スリムな運営が望ましいと思
います。 

以上 
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